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Ata da Sessão Ordinária nº 1566 da 21ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 14 de Março de 2017.  

Aos nove dias do mês de Março de dois mil e dezessete, às dezessete horas, neste plenário Ormindo Barreto 

da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba Grande, Estado do 

Rio de Janeiro, presidida por Balliester Werneck de Praguer, ocupando a 1ª Secretaria o vereador Miquéias 

Gomes e a 2ª Secretaria vereador Roberto Antunes. Havendo número legal de Edis presentes declarou-se 

aberta a presente Sessão Ordinária. Para abertura dos trabalhos a presidência convidou o Vereador Marciley 

Chaves a fazer a tradicional leitura bíblica, sendo esta: Livro de Salmos, capítulo 46. Em seguida o vereador 

primeiro secretário fez a leitura da Ata da Sessão Ordinária de nº 1565 aprovada pela totalidade dos edis 

presentes.  Passamos para a leitura das matérias do Expediente: Projeto de Resolução nº 002/2017 de 

autoria de todos os vereadores; Processo Administrativo nº 031/2017 de autoria do Ver. Alexandre 

Carvalho; Processo Administrativo nº 062/2017 de autoria do Ver. Adalberto Moreira; Requerimento 

Legislativo nº 011/2017 de autoria do Ver. Vantoil Martins; Indicações Legislativas nº 167, 168, 169 e 

175/2017 de autoria do Ver. Adriano Mairink; Indicações Legislativas nº 170, 171, 172 e 173/2017 de 

autoria do Ver. Alan Rodrigues; Indicação Legislativa nº 174/2017 de autoria do Ver. Marciley 

Chaves; Indicações Legislativas nº 176 e 177/2017 de autoria do Ver. Vantoil Martins; Emenda 

Modificativa nº 001/2017 ao Proj. de Lei Ordinária nº 003/2017 de autoria do Poder Executivo. 

Comentários sobre o Expediente: O Ver. Vantoil Martins assumiu a tribuna comentando as indicações de 

sua autoria referentes à iluminação pública. O edil afirmou que a falta de iluminação é um sinal de que o 

serviço não está sendo feito à contento. Prosseguindo o edil comentou a o Requerimento Legislativo de sua 

autoria em conjunto com os vereadores Marciley Lessa, Alan Rodrigues e Alexandre Carvalho, onde são 

pedidas informações à respeito do transporte escolar no município. Explicando o objetivo do requerimento o 

edil citou diversos casos onde os alunos correm riscos de acidente devido à superlotação dos ônibus 

escolares.   O Ver. Marciley Chaves assumiu a tribuna, em seu discurso comentou a indicação de sua autoria 

em relação a abertura da Casa de Farinha no bairro Sapeatiba Mirim. O edil afirmou que a obra foi concluída 

em 2014 e hoje o prédio encontra-se deteriorada. O edil pediu ao lider do governo que leve com carinho esse 

pedido ao Executivo. O ver. Adriano Mairink pediu uma aparte e afirmou que o Governo já está 

viabilizando o funcionamento do prédio. Passamos para a chamada regimental que registrou a presença 

dos edis que responderam e a ausência justificada dos vereadores Adalberto Moreira e Alexandre 

Carvalho. Passamos para a leitura das matérias da Ordem do Dia: Emenda Modificativa nº 001/2017 

ao Proj. de Lei Ordinária nº 003/2017 de autoria do Poder Executivo; Proj. de Lei Ordinária nº 

003/2017 de autoria do Poder Executivo.  Não havendo comentários passamos para a votação: 

Emenda Modificativa nº 001/2017 ao Proj. de Lei Ordinária nº 003/2017 de autoria do Poder 

Executivo, aprovado pela totalidade dos edis presentes; Projeto de Lei Ordinária nº 003/2017 de 

autoria do Poder Executivo, em segunda e última votação, aprovado pela totalidade dos edis 

presentes.  Passamos para a fase de Explicações Pessoais: Os vereadores Vantoil Martins e Alessandro 

Grimauth assumiram a palavra e comentaram as ações feitas em prol da população nos últimos dias.  Nada 

mais havendo a tratar, a presidência declarou encerrada a presente Sessão convocando os nobres pares para a 

próxima Sessão Ordinária, a realizar-se no dia 16 de Março do corrente ano, neste mesmo plenário. Para 

constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba Grande, lavrei a 

presente Ata, a qual vai assinada depois de lida e aprovada pela Presidência, Secretários presentes e por esta 

Oficial de Atas. 

 

 

    

 Sala das Sessões, 14 de Março de 2017. 

 

 

 


